Viernes 16 de octubre 2015

El Financiero Propone OCDE reducir la pensión de 26 millones de mexicanos

YURIDIA TORRES La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) propuso reducir las pensiones de los trabajadores de la generación en transición para disminuir su costo fiscal, que se estima en 120 por ciento del PIB. Esto afectaría a 26 millones de mexicanos que comenzaron a cotizar antes del primero de julio de 1997 e implicaría una reducción de entre 30 y 70 por ciento en el monto de su retiro. Éstos tienen actualmente la opción de elegir pensionarse bajo el sistema de reparto de 1973, que contempla pensiones de hasta el 100 por ciento, o con el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), para el que se proyecta una pensión equivalente al 26 por ciento del último salario. En la presentación del estudio 'El Sistema de Pensiones en México' José Angel Gurría, secretario general de la OCDE, destacó que para hacer frente el desequilibrio que presentan los esquemas de reparto y de contribución definida, se propone adecuar el modelo de retiro de la generación de transición, a través de un esquema de prorrata; elevar las contribuciones obligatorias y mejorar los sistemas de protección social a la vejez. P.C. OCDE, pensiones Estiman en 2 mmdd inversión exploratoria

SERGIO MEANA En los próximos tres años la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) espera inversiones por 2 mil millones de dólares para proyectos de exploración superficial principalmente en el Golfo de México, donde petroleras internacionales han mostrado gran interés en la zona conocida como Cinturón Plegado de Pérdido, puntualizó Juan Carlos Zepeda Molina, presidente Comisionado de la CNH. Esto último preocupa al pleno del órgano de gobierno de este regulador debido a que en campos en tierra hay poca actividad y a que aunque hay empresas mexicanas involucradas en estos proyectos, aún son escasas comparadas con las petroleras internacionales dedicadas a esta actividad. "Realmente son escasos los permisos que estamos dando costa dentro y es notorio. Mi percepción es que este gran número de permisos por el desarrollo de la información se está materializando en el mar costa afuera, donde están las mayores regiones prospectivas pero también hay grandes oportunidades en tierra", señaló Zepeda Molina. P.C. CNH, petróleo, exploración, inversión Reforma Piden posponer metas en energías limpias

Por Karina Suárez Cd. de México México (16 octubre 2015).- La Ley de Transición Energética, que está a punto de emitirse en el Senado, propone metas ambientalistas que ningún país tiene y es más agresiva que economías más contaminantes como Estados Unidos y aumenta los costos para la iniciativa privada, por lo que debería posponerse, señaló el presidente de Jon Kol Consultants, Juan Luis San José, "La Lev de la Transición Energética está a discusión en el Senado y tal como está implica crecer el abasto sólo en las llamadas energías limpias, es decir, parcialmente las cogeneraciones y las renovables, las renovables son poco competitivas y requieren respaldo de energías fósiles", dijo. Según sus perspectiva la ley debe mantener la tendencia de un país limpio, mas no aumentar los costos para la iniciativa privada. Por ello propuso que las metas limpias en México se pospongan 10 años. P.C. Ley de la Transición Energética, energías limpias Prometen petroleras acciones por clima Por Reuters y EFE Frankfurt Alemania (16 octubre 2015).- Ejecutivos de 10 de las mayores empresas de petróleo y gas del mundo pidieron hoy que se alcance un acuerdo eficaz contra el cambio climático en diciembre, afirmando que reconocen la ambición de limitar el calentamiento global a 2 grados centígrados. Unas 200 naciones se reunirán en París en diciembre para intentar alcanzar un acuerdo que mantenga las temperaturas bajo un techo de los 2 grados celsius sobre niveles preindustriales. "Nuestra ambición compartida es por un futuro de 2 grados celsius. Es un reto para toda la sociedad. Estamos comprometidos a hacer nuestra parte", dijeron los presidentes ejecutivos, entre ellos el de la española Repsol, en un comunicado conjunto. En una declaración conjunta que calificaron de "histórica", los responsables de las 10 principales petroleras y gasistas mundiales consideraron que en materia de emisiones netas de gases a efecto invernadero la tendencia mundial no es compatible con el objetivo de reducir el calentamiento 2 grados. P.C. sector energético, petróleo, petroleras, cambio Ofrecen agro transparente Por Leticia Rivera Guadalajara México (16 octubre 2015).- Operadores de recursos públicos y agroproductores quieren cosechar transparencia en los subsidios, apoyos y financiamientos para el campo. A partir de 2016, la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) pretende tener listo un registro actualizado de beneficiarios en los diversos organismos y programas de la dependencia en el País. Durante la inauguración del Primer Foro de Transparencia sobre el Campo, Marcelo López Sánchez, oficial mayor de la Sagarpa, comentó que el registro contaría con una clave única para cada productor, la cual permitirá acceder de manera más rápida a los recursos disponibles para el campo, pero también permitirá la consulta pública y detallada del monto asignado por región a cada beneficiario y el programa desde el cual se otorga el recurso. "A partir de 2016 todos los beneficiarios de los diversos programas que se encuentren registrados y dados de alta en los diversos sistemas de la dependencia (...) a partir del año que entra estarán debidamente registrados y su información sea pública en cuanto a los montos que reciben en cada una de nuestras oficinas a nivel nacional", dijo el funcionario. Señaló que el campo contribuye con el 4.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del País, por lo cual es importante encauzar mejor el uso de los recursos disponibles para la actividad agroindustrial de México. Por su parte el Gobernador Aristóteles Sandoval señaló que los apoyos deberán destinarse al mejoramiento de las cadenas productivas de la agroindustria y no perderse en la corrupción de las ventanillas. "En la política social ya tenemos el registro de todos los beneficiarios que tienen acceso a un programa y eso lo queremos en esta materia tan importante (el campo) (...). No queremos ni vamos a permitir la corrupción en un tema que es fundamental para el desarrollo económico de Jalisco", dijo el Mandatario. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Sagarpa, agricultura, finanzas públicas Cierra acciones chinas semana con alzas

Por Reuters Beijing China (16 octubre 2015).- Las acciones chinas subieron hoy a máximos en siete semanas, y los principales índices bursátiles del país registraron su mejor desempeño semanal en cuatro meses y medio después de que datos mostraron que los préstamos chinos aumentaron en septiembre. El referencial CSI300 de las principales acciones que cotizan en Shanghai y Shenzhen subió 1.4 por ciento, a 3 mil 534.07 puntos, mientras que el índice compuesto de Shanghai ganó 1.6 por ciento, a 3 mil 391.35 unidades. En la semana, el CSI300 subió 5.8 por ciento y el

SSEC 6.5 por ciento, sus mejores desempeños semanales desde principios de junio. A pesar de las ganancias, el SSEC aún se encuentra un 34 por ciento por debajo de su pico de mediados de junio. Subravando cómo el sentimiento del mercado ha mejorado, el volumen de operaciones del viernes en Shanghai tocó un máximo en seis semanas. P.C. El Economista Plantean homologar las aportaciones ELIZABETH ALBARRÁN Para tener China, economía mundial un sistema de pensiones más justo es necesario crear un equilibrio en los beneficios que reciben los trabajadores del sector público (ISSSTE) y los del sector privado (IMSS). José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación del Desarrollo Económicos (OCDE), comentó que a través de un estudio que se realizó del sistema de pensiones en México se detectó que, de manera inicial, deben incrementar las aportaciones que realizan los trabajadores afiliados al IMSS. &Idquo;Los trabajadores del sector privado realizan aportaciones mensuales de 6.5%; mientras que las de los trabajadores del Estado son de 11.5%, casi el doble", dijo durante la presentación del estudio "El sistema de pensiones en México". Explicó que el asalariado medio, recibirá de pensión sólo 26% de su último salario, lo cual está por debajo de 70% que la OCDE plantea como ideal para tener una vida digna después de la etapa laboral. " Es menos de la mitad de lo que se aspira, esto nos da una idea del trabajo que tenemos adelante". P.C. OCDE, pensiones, seguridad social Exportaciones de AL y el Caribe sufren su mayor caída en seis años REUTERS Las exportaciones de América Latina y el Caribe cayeron 10.90% interanual en el primer semestre, la mayor contracción desde el 2009, ante una baja en los precios de las materias primas y una menor demanda de China, dijo el viernes un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El estudio del organismo multilateral indicó que la disminución de las exportaciones, que comenzó en 2014, se ha aqudizado en lo que va del año por la fuerte reducción de los precios de productos básicos, de 37.00%, junto con un menor dinamismo del comercio mundial liderado por China. P.C. BID, exportaciones, América Latina La Jornada Llama OCDE a mejorar política de vivienda en México, DF. La construcción de vivienda debe ser mejor coordinada con la inversión en México Por Israel Rodríguez infraestructura en la planeación urbana, afirmó José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Explicó, que las "políticas urbanas deben de establecerse sobre construir ciudades, no en construir vivienda como hemos platicado con las autoridades mexicanas". Al participar en la sesión plenaria de la Sexta Mesa Redonda de la OCDE de Alcaldes y Ministros, aseveró: "Es un cambio de paradigma donde se mida el éxito de una política de vivienda en lugar de ver el número de construcción de casas, y sea a través del el nivel de integración de las zonas urbanas. P.C. OCDE, sector vivienda, desarrollo urbano Participa Pemex en reunión climática de petróleo en París Por Israel Rodríguez México, DF. Petróleos Mexicanos (Pemex) participó en la reunión de la Iniciativa Climática de Petróleo y Gas (OGCI por sus siglas en inglés) cuyo propósito es impulsar acciones de combate al cambio climático que contribuyan a alcanzar los acuerdos de la COP 21. El encuentro, que se efectuó hoy en la ciudad de París, reunió a 10 grandes petroleras mundiales, siendo Pemex la única representante del continente americano. Esta iniciativa de responsabilidad ambiental es un esfuerzo voluntario liderado por los directivos de las compañías miembro que abarca rubros fundamentales como la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, el incremento del uso del gas natural, el uso de nuevas tecnologías, como el secuestro de carbón, la eficiencia energética y la propuesta de soluciones a largo plazo como el uso de biocombustibles. P.C. PEMEX, cambio climático El País La OCDE reconoce la brecha social entre el norte y el sur de México SONIA CORONA México 16 OCT 2015 - 19:17 CEST Un mexicano que vive en el norte del país no tiene las mismas oportunidades que uno del sur. Esta es una de las conclusiones del informe Midiendo el bienestar en los estados mexicanos que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) ha presentado esta semana. El estudio muestra la comparación entre los estados mexicanos en doce aspectos de su vida que van desde la educación y la pobreza hasta la seguridad y la salud. P.C. OCDE, bienestar social, pobreza, seguridad social Las ventas globales de Volkswagen caen un 1,5% en septiembre AFP Berlín 16 OCT 2015 - 17:16 CEST El gigante automovilístico alemán Volkswagen ha vendido 885.000 coches en todo el mundo en septiembre, un 1,5% menos que un año antes, según las cifras publicadas este viernes, que no recogen aún los efectos del escándalo de los motores trucados. En nueve meses, de enero a septiembre, las ventas acumulan una caída similar hasta 7,43 millones de unidades entre todas las marcas del grupo, entre las que se encuentran Volkswagen, Audi, Seat y Skoda. P.C. Volkswagen, industria automotriz La deuda pública española sube en 9.267 millones de euros en agosto EP Madrid 16 OCT 2015 - 13:37 CEST La deuda del conjunto de las Administraciones Públicas cerró agosto con un incremento de 9.267 millones de euros tras la caída del mes anterior, y se ha situado en 1,05 billones de euros, con lo que ronda el 97,4% del PIB, según los últimos datos del Banco de España. La deuda pública vuelve a subir en agosto siguiendo la tendencia de prácticamente todos los meses del año, salvo abril y julio, y se acerca poco a poco al objetivo para el conjunto de 2015, situado en el 98,7% del PIB tras la revisión que introdujo el Ejecutivo en los Presupuestos de 2016. P.C. deuda, finanzas públicas